



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

07 décembre 2015

L'Etat honore 145 fidèles collaborateurs

(IVS).- Le Gouvernement valaisan in corpore a fêté à Sion 145 collaborateurs au service de l'Etat depuis 25 ans. Au nom de la population valaisanne Jacques Melly - président du Conseil d'Etat - les a chaleureusement remerciés pour tout ce qu'ils ont apporté à la collectivité.

Le président du Gouvernement Jacques Melly a témoigné aux jubilaires l'admiration de l'Exécutif pour leur engagement depuis 1990, année de leur entrée en service. Les collaborateurs sont la richesse d'une entreprise. Derrière chaque prestation, chaque décision, il y a des hommes et des femmes qui représentent l'institution et qui la défendent avec dignité.

S'exprimant au nom des jubilaires, Pierre-Marie Rappaz, Délégué aux questions économiques au Département de l'économie, de l'énergie et du territoire a relevé la qualité de l'engagement du personnel de l'Etat. Il a mis en évidence l'importance du dialogue et a remercié le Gouvernement pour le respect et la confiance accordée aux employés.

La partie officielle s'est achevée par un apéritif dînatoire pris en commun au Palais du Gouvernement à Sion.

Photo à disposition sur www.vs.ch dans les rubriques habituelles.

